

La Falla Huerta Nueva rinde tributo a su historia en la gala de su 50 aniversario

02/03/2025



Los comisionados de estas cinco décadas se han reencontrado | Marta Maestre.

La Falla Huerta Nueva ha celebrado esta mañana en los Salones Princesa la gala de su 50 aniversario. El acto ha consistido en un homenaje a todas aquellas personas que han representado a la comisión ya sea como **Bellezas, Falleras Mayores o presidentes a lo largo de estas cinco décadas de historia.**

Las Falleras Mayores del 2024 han sido las encargadas de ponerle la insignia de plata al presidente infantil, **Daniel Villena**, y la insignia de oro a la presidenta, **Isabel Villena**. Asimismo, la emoción ha sido protagonista durante el acto puesto que los comisionados

de diferentes épocas se han reencontrado.



El acto ha tenido lugar en los Salones Princesa | Marta Maestre.

El momento más emotivo del acto ha llegado cuando **Magdalena Giménez García** ha sido nombrada Festera de Honor a Título Póstumo, un reconocimiento que han recogido sus padres.

El próximo evento de la Falla Huerta Nueva para conmemorar su 50 aniversario será el **domingo 30 de marzo con una visita al Castillo de Elda** y se describirá la historia del barrio de la mano de Emilio Gisbert.



Las actividades entorno al 50 aniversario continuarán durante este año | Marta Maestre.